

10/09/2009

Museo de Reproducciones de Bilbao. "Los derechos humanos a lo largo de la historia"

El Museo de Reproducciones de Bilbao ha inaugurado hoy la muestra "NOREN ESKU? Los derechos humanos en la historia", al hilo del 61 aniversario de la Declaración Universal de Derechos Humanos.

La exposición patrocinada por UNESCO etxea y el Gobierno Vasco se podrá visitar hasta marzo en el acceso a la primera planta. La muestra tiene como objeto comprender los derechos humanos de diferentes momentos históricos y contrastarlos con los que reúne la Declaración Universal de los Derechos Humanos.

Para ello, han escogido nueve piezas y un panel fotográfico elaborado con imágenes de periódicos. El citado viaje histórico comienza en la antigua Mesopotamia con la copia del Código de Hammurabi y finaliza con dos bustos del Renacimiento.

En el camino se pueden admirar dos relieves de los dioses egipcios Ptha e Isis, así como un busto del emperador romano Augusto Primo Porta.

Además, realizarán visitas- taller dirigidas a los estudiantes de secundaria y el 10 de diciembre, celebrarán el 61 aniversario de la Declaración Universal de Derechos Humanos con actividades especiales.